Stadt der Weltausstellung EXPO 2000   

Hannover zählt zu den führenden Messe- und Kongresstädten Deutschlands und hat als Veranstaltungsort der EXPO 2000 an internationaler Bedeutung gewonnen. Seine wechselvolle Geschichte lebt in zahlreichen Sehenswürdigkeiten, zu denen der „Rote Faden“, eine Leitlinie auf dem Straßenpflaster, führt. Bemerkenswert ist die architektonisch beispielhafte Verbindung von moderner Innenstadt und Altstadt. Ein großes Kulturangebot erfüllt die Stadt mit spannendem Leben und die Umgebung lädt zu Ausflügen ein.   

Sehenswürdigkeiten   

Königliche Gärten Herrenhausen mit dem Großen Garten: Einzige unverändert gebliebene Barockanlage Europas, 1666 angelegt mit der höchsten Gartenfontaine (bis zu 82 m), Gartentheater von 1689, Galerie mit Barocksaal und größtem Freskenzyklus Norddeutschlands.

Die „Eilenriede” animiert mit 650 qm und vielen Biergärten zum Erholen, Sport treiben und mehr.

Das Regenwaldhaus im Berggarten ist die neueste Attraktion im Botanischen Garten.

Neues Rathaus (eingeweiht 1913) mit Schrägaufzug zur Kuppelgalerie.

Hannover Congress Centrum, klassizistischer Bau von 1914, im dazugehörigen Stadtpark fand 1951 die erste Bundesgartenschau statt.

Hannover Zoo: faszinierender Erlebnispark für Kinder und Erwachsene.

Maschsee: in unmittelbarer Nähe des Neuen Rathauses gibt es auf 78 ha Freizeit- und Erholungsspaß. Die Solarfähre: Der neue Star der Maschseeflotte ist ein moderner Solarkatamaran mit futuristisch gestaltetem Sonnendach. Er bietet Platz für 60 Personen.

Opernhaus, das laut Londoner Opern-Guide zu den Top 20 der Welt zählt.

Der „Rote Faden” begleitet Besucher auf 4,2 km Länge zu 36 Sehenswürdigkeiten durch die Stadt   

Tipps für Kunstliebhaber   

Im öffentlichen Verkehrsraum der Stadt sind so viele Kunstwerke (u.a. die Nanas) vorhanden, dass Hannover durchaus als „Freilichtmuseum“ bezeichnet werden kann. Kunstrundgänge für Gruppen – auch zu den Designer-BUSSTOPS – werden ganzjährig angeboten. Rundgänge auf eigene Faust können mit den Broschüren „Kunst auf Schritt und Tritt“ unternommen werden.

Das Sprengel Museum zählt zu den namhaften Museen der Kunst des 20. Jahrhunderts. Im Kestner-Museum findet man Kunsthandwerk vom Mittelalter bis zur Gegenwart, ägyptische Kunst, griechische, etruskische und römische Kunstgegenstände. Im Wilhelm-Busch-Museum werden ständig Sonderausstellungen zur Karikatur und kritischen Grafik geboten; die Stadt- und Landesgeschichte Niedersachsens wird im Historischen Museum gezeigt. Führungen finden auch am Wochenende statt.   

Ausflugsvorschläge   

Steinhuder Meer: Machen Sie eine Fahrt mit einem historischen Auswanderer und segeln Sie zur Inselfestung Wilhelmstein, informieren Sie sich in einer Aalräucherei über die Herstellung des berühmten Steinhuder Rauchaals, besuchen Sie das restaurierte Scheunenviertel mit der Naturpark-Informationsstelle oder bummeln Sie einfach über die Promenaden.

Celle: Mittelalterliche Residenz- und Fachwerkstadt gelegen inmitten einer sehenswerten Heidelandschaft.

Kurort Bad Nenndorf: Gilt nicht nur durch seine Möglichkeiten Moor- und Solebäder zu nehmen oder die Schwefelquellen zu nutzen, als ein attraktiver Kur- und Erholungsort.

Hildesheim: Serengeti Park Hodenhagen: Erleben Sie Afrika in der Lüneburger Heide. Tierland, Affenland, Freizeitland, Wasserland.

Vogelpark Walsrode: Größter Vogelpark der Welt, mit 800 Arten und bis zu 5000 Vögel aus verschiedenen Kontinenten und Klimazonen in artgerechter Haltung, neue Tropenwaldhalle.

Dinosaurierpark in Münchenhagen: Deutschlands größtes Dinosaurierfreilichtmuseum bietet einen Rundgang durch die verschiedenen Erdzeitalter und viele Mit-Mach-Aktivitäten für Kinder.   

 Shopping   

Exklusive Geschäfte in der Georgstraße (zwischen Kröpcke und Aegidientorplatz) und in der Altstadt; viele Warenhäuser zwischen Kröpcke und Steintor und in der Fußgängerzone; Galerie Luise und Kröpcke Passage (überdachte Einkaufspassagen mit gepflegtem Ambiente); Lister Meile; Markthalle (Karmarschstraße); jeden Samstag von 7 bis 16 Uhr Flohmarkt am Hohen Ufer (Altstadt)   

Jugend   

Auch für Junge und Junggebliebene hat Hannover eine Menge zu bieten. Biker und Skater treffen sich nach der Tour um den Maschsee im Inliner-Biergarten. Eilenriede und Georgengarten bieten sich zum Spazieren, Biken, Skaten oder Rollern an. Diskotheken und Szene-Kneipen in der Innenstadt und rund um den Bahnhof laden ein. Nette Leute trifft man in Hannovers Hausbrauereien bei Livemusik.

Wer Technomusik liebt oder auch einfach nur etwas erleben will, sollte sich die einmal im Jahr stattfindende Reincarnation-Parade nicht entgehen lassen.   

Angebot: Rendezvous in Hannover   

Basisprogramm mit einer Übernachtung

Die Niedersächsische Landeshauptstadt lädt Sie zu einem erlebnisreichen Wochenende ein. Egal ob Sie sportlich oder kulturell ambitioniert sind oder sich einfach ein wenig verwöhnen lassen möchten.

Leistungen:

Zimmer mit Bad/Dusche/WC inkl. Frühstück

HannoverCard und Informationsmaterial

ab € 63,91 im EZ

ab € 84,37 im DZ

City of the EXPO 2000 World Exposition   

In addition to being one of Germany’s top venues for international trade fairs and conferences Hannover recently played host to the nations of the world at the EXPO 2000 World Exposition. Its rich past lives on in many beautiful historical buildings and other sights, many of them connected by a red line marked on the pavement for tourists. In the city centre striking modern architecture has been successfully integrated with the lovely Old Town. Hannover has a rich arts scene that gives the city a lively, creative atmosphere, and there are many interesting destinations for excursions in the immediate vicinity.   

Sights   

Herrenhausen Royal Gardens with the Great Garden. Europe’s only surviving intact Baroque gardens, established in 1666. Highest garden fountain (up to 82m), Garden Theatre (1689), Galerie building with Baroque hall and northern Germany’s biggest cycle of frescoes.

Eilenriede green (650qm): a good place to relax and play sports, with attractive beer gardens.

New Rain Forest House in the mountain garden in Herrenhausen.

Neue Rathaus (New Town Hall, inaugurated 1913), with a slanting lift to the cupola gallery.

Hannover Congress Centre, beautiful classicist building (1914) in a park used as the venue for the 1951 Federal Garden Show.

Hannover Zoo: a fascinating adventure park for young and old alike.

Maschsee (Lake Masch): Fun and relaxation on nearly 200 acres, in the direct vicinity of the New Town Hall. The solar ferry, an ultra-modern solar-powered catamaran with a futuristic solar roof and seating for 60, is the latest addition to the Lake Masch fleet. 

Opera House: Included world’s top 20 by the London Opera Guide.

The Red Line: A line painted on the pavement that guides visitors to 32 interesting sights on  

 Tips for Art-Lovers   

   A veritable open-air art museum, Hannover is full of works of art, including Niki de Saint-Phalle’s "Nana” sculptures and the famous designer bus stops. Guided walking art tours for groups are available all year round – or you can use our brochures to explore the art works on your own.

The Sprengel Museum is one of the best-known museums of 20th-century art. The Kestner Museum’s collections include arts and crafts from the Middle Ages to the present and works of Egyptian, Greek, Etruscan and Roman art. The Wilhelm Busch Museum features regular special exhibitions of caricatures and critical graphics. The Historical Museum is devoted to the history of the city and Lower Saxony. Guided tours are also available on weekends.   

Excursions   

   Lake Steinhuder: Enjoy a ride in a historical emigrants’ boat to the island fortress of Wilhelmstein, see how the famous Steinhuder smoked eels are made, visited the restored Barn District and the Nature Park Information Centre or just enjoy a relaxed stroll along the promenade.

Celle: Medieval royal capital with many old half-timbered houses surrounded by beautiful heaths.

Bad Nenndorf: Attractive spa and holiday resort with mud baths, salt baths and sulphur-rich thermal springs.

Hildesheim: UNESCO World Cultural Heritage site with many historical sights.

Hodenhagen Serengeti Park: Experience Africe in the Lüneburg Heath. Animal Land, Apes Land, Leisure Land, Water Land.

Walsrode Bird Park: World’s biggest bird park with 800 species and up to 5,000 individual birds from many continents and climates, kept in authentic environments. New Tropical Forest Hall.

Münchenhagen Dinosaur Park: Germany’s biggest open-air dinosaur museum with separate sections for different periods and many activities for children.   

 Shopping   

   Exclusive shops in the Georgstrasse (between Kröpcke and Aegidientorplatz) and the Old Town. Department stores between Kröpke and Steintor and in the pedestrian precinct. Elegant, roofed shopping malls: Galerie Luise and Kröpke Passage. Lister Meile. Markthalle (Market Hall, Karmarschstrasse). Flea market on the Hoher Ufer in the Old Town every Saturday from 7-16h.    

 Young People   

   Hannover also has plenty for the young and young at heart. After a strenuous tour bikers and skaters meet at the Inliners Beer Garden on Lake Masch. Eilenriede and Georgengarten are good places for walking, biking and skating. Many discos and popular pubs can be found in the city centre around the central station. Hannover’s popular pub breweries are a good place to meet new friends, with live music.

The annual Reincarnation Parade (25 Aug 2001) is an absolute must for techno music fans and everyone who enjoys a good party.    

 Offer: Rendezvous in Hannover   

   Basic 1-Night Programme

Enjoy an experience-packed weekend in Lower Saxony's beautiful capital, with your choice of sports, culture and fun.

Package includes:

Room with bath/shower/WC and breakfast

HannoverCard and information material

from € 63.91 in SR

from € 84.37 in DR

